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Verantwortl. Resultate Termin

1/I Alle Begrüßung der Anwesenden:
1. Die Präsentation des FöVe im Jahr 2022

- Feststellung der Beschlußfähigkeit
- Genehmigung des Protokolls der Vorjahres JHV 2021
- Bericht des Kassierers und Kassenprüfung 2022
- Die Kassenprüfung durch Herrn Richard Reichenbach ergab

keinerlei Beanstandungen. Es wird die Entlastung des

Kassierers und Kassenprüfer Richard Reichenbach für das

Geschäftsjahr 10/2021-09/2022 beschlossen.

2. Bericht des Kassierers

- Es wurden mehr Mitglieder im Jahr 2022 verzeichnet

gegenüber dem Vorjahr. Das Geschäftsjahr 2022 umfasste 13

Monate, 2021 dazu 9 Monate. 31 Mitglieder sind

dazugekommen, 23 auf Grund von Schulwechsel u. a. sind

raus.

- Vorstellung der Kontenentwicklung im Geschäftsjahr 2022

Vom Golfclub haben wir für 2023 eine Spende i. H. v.

3.085,75€
Von der Sparkasse erhielten wir für das Ackerprojekt eine

Spende i. H. v. 2.570,00€
- Mitgliedsbeiträge

2022 4.143,00€
2021 2.897,00€
Die Verschiebung kommt durch die unterschiedliche

Zahlungsweise der Mitgliedsbeiträge zustande

- 392,00€ Schnuppertag

- 56,76€ Einschulung

3. Was hat der FöVe im Jahr 2022 gefördert

- Pädagogisches Theater „Nein-Tonne“

- Osternester
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- Nikolaus

- St. Martin (Weckmänner, Kapelle)

- Schulacker (bis 2024 im Budget eingeplant)

- Zauberer 4. Klasse

- Klassenfahrten

- Toilettenprojekt

- Golfsport-AG mit dem Golfsportverband

Schulhofprojekt Information
- Nachhaltigkeit „grünes Klassenzimmer“

- Treffen mit den Landesförderern der Stadt Hennef und

Förderung i. H. v. 50.000,00€ beantragt

- Vorstellung der Planungszeichnung des Schulhofs

Fragen an die Mitglieder, ob Fragen bestehen? Nein.

-

4. Bericht der Schulleitung

Frau Kern informiert über die Gelder der Stadt Hennef für
Projekte „Ankommen nach Corona“
Evtl. wird ein neues Klettergerüst für den Schulhof benötigt. Dies
wird im Rahmen der Schulhofsanierung behoben. Die Schulleitung
bedankt sich für die Förderung so vieler Projekte und Ausgaben
5. Bericht der Schulpflegschaft durch Ina Dürr

- St. Martin, vielen Dank an den FöVe für die Weckmänner und

die Kapelle

- Die Schulpflegschaft wünscht sich eine gute Zusammenarbeit

für weitere gemeinsame Projekte

Nächste Sitzung
Jahreshauptversammlung

• November 2023


